

La Chasse

Cette année, la chasse a commencé le 14 septembre et s'est terminée le 28 février 2015. J'y suis allé presque tous les weekends avec mon père.

On a le droit de chasser les jours fériés, le mercredi, le samedi et le dimanche. Je chasse avec un épagneul tricolore (noir avec des points blancs et des pattes marrons). Mon père tire avec un fusil de calibre 12. On peut chasser le faisan, la perdrix, la bécasse et le lièvre.

Je chasse régulièrement à Cugnaux.



Une perdrix grise



Un chasseur en action